

chevêque ajouta un mot, M. le curé Lefebvre remercia de toute son âme, et le dîner prit fin.

Il fallait se séparer. L'illumination et le feu d'artifice qu'on avait préparés pour le soir furent manqués ! La tempête et l'orage avaient voulu fermer brusquement le décor. Les âmes seules et les cœurs restèrent illuminés, et pour longtemps, de toute la splendeur de cette bonne et belle fête du cœur.

Les noces d'or, on le repète souvent, ressemblent toujours un peu à un soleil couchant ! Certes il est permis de songer aux noces de diamant, surtout quand on est frais et vert comme M. le curé d'Oka. Mais la foi enseigne et c'est pour un cœur de prêtre la meilleure des consolations lorsqu'il se sent vieillir, que les noces éternelles seront autrement belles et dureront toujours.

---

## LA CAUSE DE L'ÉDUCATION CONFESIONNELLE

### EN ANGLETERRE

(De *l'Univers*, Paris)



A Chambre des communes a voté, par une majorité de 370 voix contre 205, le projet de loi de M. MacKenna sur l'éducation. Ce projet de loi n'est pas fameux. Et nous avons dit le magnifique mouvement organisé par les catholiques anglais pour protester contre cette loi destinée à priver, sous prétexte de neutralité, l'enseignement religieux de tout subside gouvernemental ou municipal. On laisse aux catholiques